皆さん、新年あけましておめでとうございます。

年末年始、ご家族とゆっくり過ごされたことでしょう。

こうして皆さんの元気な顔が揃って、また、新たな 1 年を始められることを大変嬉しく思います。

さて、今年の干支は丙申(ひのえさる)です。

丙申の2つの漢字には意味がるようで、まず「丙(ひのえ)」の文字ですが、これは 木の成長に例えられ、形が明らかになってくる頃</u>を表すようです。

次に申(さる)の文字ですが、これも木の成長に例えられていて、<u>果実が成熟し、固まって行く状態</u>を表していています。

これらのキーワードは「形が明らかになってくる」、「実が固まっていく」です。これは「これまでの頑張りが形になっていく」を表します。「これまで気づけなかったことに気づく」とか、見えてくるものがあると思います。

今年は企業の真価が問われる年となります。

私は昨年の 5 月に社長に就任いたしましたが、まだ社長らしき事は出来ていないと思っています。今年は何とかリーダーシップが発揮できるように頑張りたいと思っています。

そこで手始めとして挨拶の向上運動を始めます。挨拶ですので特に難しい事をするわけではありません。出社や退社時の挨拶、営業等で社外に出かける時の声かけ、お客さんへの挨拶の徹底等です。礼儀正しい会社を目指そうと思っています。対象は全員です。

この一年が正念場だと心得て、私も精一杯努力する所存です。全員の心を一つにして一緒に頑張りましょう。

今年もよろしくお願いします。